

■ **FRANCHESSE**

## La chasse aux œufs a motivé les Lanciers



À l'invitation du comité des fêtes conduit par le vice-président Vincent Thévenoux, les familles sont venues lundi, au stade des Tutelles, à la chasse aux œufs de Pâques. Les petits se sont ingéniés à découvrir les précieux objets dissimulés. Et, lorsque tout le petit monde fut revenu au point de départ, dans un esprit d'équité, on échangea le contenu des paniers contre de savoureuses confiseries, en se donnant rendez-vous dans un an... ■